

Ciudad Real

 El delegado provincial, Antonio Lucas-Torres: “Me voy con la satisfacción de haber cumplido con una hoja de ruta marcada por el trabajo, la honestidad y el consenso”

Renuncia del cargo como delegado provincial de la JCCM

Lucas-Torres ha informado sobre su renuncia del cargo que ha desempeñado a lo largo de estos cuatro años en el Gobierno regional, una decisión que, a su juicio, la toma “por responsabilidad y ética política y personal”. Así, ha indicado que ayer mismo el Partido Popular presentó su candidatura a la alcaldía de Campo de Criptana de cara a las Elecciones Municipales y Autonómicas del próximo 24 de mayo. “Tengo la convicción de que estamos ante una nueva manera de hacer política porque, entre otras cosas, así nos lo está demandando la sociedad y siendo consecuente con esta creencia, he tomado esta decisión”. Igualmente, ha incidido en que “el ejemplo y respeto democrático, deben prevalecer por encima de intereses propios o partidistas, pese a que en ningún momento mi renuncia se deba a una incompatibilidad administrativa”. Ha transmitido su “agradecimiento por el apoyo recibido”, a la presidenta Cospedal, de quien ha destacado “la confianza que ha depositado en mí” y, en ese sentido, ha indicado que “ha sido un honor trabajar con ella, formar parte de su equipo y participar en este gran proyecto, un proyecto con futuro que ha consolidado las bases para que esta provincia y esta región puedan seguir creciendo”. Con respecto a la labor desarrollada a lo largo de estos cuatro años, se ha mostrado convencido de que en todo momento ha sido fiel a la hoja de ruta que se fijó en 2011 en la que marcó como objetivos prioritarios el apoyo a todos los alcaldes con el fin de trabajar juntos en la regeneración económica y laboral de la provincia de Ciudad Real. “Hoy les puedo decir que las claves con las que asumí el cargo de delegado; trabajo, responsabilidad, honestidad y consenso, han sido mis ejes prioritarios a lo largo de estos cuatro años”. De esta manera, Lucas-Torres pone fin a una etapa de trabajo constante al frente de la delegación provincial de Ciudad Real en la que ha ejercido una función unificadora entre la Administración y los ciudadanos.



Antonio Lucas-Torres junto a los Coordinadores Provinciales

Madrid



La presidenta de la Comisión de Igualdad, Carmen Quintanilla: “La Ley del Estatuto de la víctima del delito, es una Ley que pone a disposición todas las herramientas procesales y extraprocesales que necesitan, demandan y merecen”

Quintanilla ha subrayado que “esta es de las leyes de mayor calado para la sociedad española”. “Una Ley que nace desde la humanidad, desde el respeto y desde la solidaridad, y en apoyo de quienes quedaron marcados para siempre por el delito o la catástrofe”. “Esta Ley responde al compromiso del Gobierno de España de reconocer y asegurar sus derechos a las víctimas de todo tipo de delitos, de darles nuestro reconocimiento, nuestro cariño, nuestro apoyo y nuestra solidaridad a todas las personas que han sido víctimas de cualquiera que sea el delito que sufrieron”. Ha asegurado que “con la aprobación de este Proyecto de Ley, España se va a convertir en el primer país europeo que elabora un Estatuto de la Víctima y que supone más derechos, más protección y más participación para la misma”.



Carmen Quintanilla

Ciudad Real



El senador, Miguel Angel Rodríguez: “Cospedal trabaja sin descanso para que Castilla-La Mancha sea una región puntera, Page lo que quiere es un regreso al pasado más negro de nuestra historia reciente”



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez ha apuntado que “por más propuestas disparatadas que presente o mentiras intente colar a la gente, todos sabemos en esta región que Page es un embaucador que no tiene proyecto y cuyo único plan es gobernar de la mano de los más radicales”. Es un error que los socialistas sigan empeñados en venderse como los adalides de lo público “cuando aquí, en Castilla-La Mancha y en la provincia de Ciudad Real, han sido el PP y los ciudadanos, con su esfuerzo, los que han salvado la sanidad, la educación y los servicios sociales básicos”.

“Castilla-La Mancha hoy es creíble, crece, crea empleo y tiene unos servicios sociales públicos, gratuitos y de calidad gracias a que se han hecho bien las cosas, se ha gastado en lo importante y hemos situado a los ciudadanos en el centro de nuestras políticas. No podemos desviarnos de la trayectoria de progreso y crecimiento que tanto nos ha costado emprender y volver a las políticas de derroche y despilfarro con las que los socialistas nos situaron en el borde del abismo”